

SHIBUYA109がスタイリストを目指す学生の夢を応援！

文化服装学院の学生が、超十代「SHIBUYA109ステージ」のコーディネートスタイリングを担当！

若者を輝かせ、夢や願いを叶えるため、商業施設運営に留まらない事業展開を行う株式会社SHIBUYA109エンタテインメント（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：石川 あゆみ、以下SHIBUYA109と表記）は、ファッション業界における若者支援・夢応援の取り組みの一環として、文化服装学院の学生様（以下、敬称略）の夢を叶えるお手伝いをしました。3月30日（火）に豊洲Pitにて開催されたファッションイベント「超十代 -ULTRA TEENS FES- 2021 PREMIUM」にて、スタイリストを志す文化服装学院の学生6名が「SHIBUYA109ステージ」のスタイリングを担当しました。



SHIBUYA109が「超十代 -ULTRA TEENS FES- 2021 PREMIUM」にてファッションショーを開催するにあたり、このコロナ禍で学生達が様々な体験や実習の場が失われてきたことを踏まえ、SHIBUYA109で若者を応援できる取り組みができないかと考えました。そして文化服装学院様、各ブランド様、超十代様にも協力を頂き、今回の企画が実現しました。今回スタイリングを担当したのは、2021年4月よりスタイリストコースに進級する、文化服装学院ファッション流通科1年の学生6名です。

3月某日、開催に向けての第1回目のミーティングをSHIBUYA109渋谷店にて行いました。実際に現役で活躍されているスタイリスト様を招き、ファッションショーのテーマ決めからスタートし、テーマに沿ったスタイリングを考え出しました。ミーティングを重ね、スタイリングを決定。実際に各ブランド様のプレスルームに行き、衣装のリースを体験し、モデルのフィッティングも学生自身で行いました。本番前日にはリハーサルを実施し、最終チェックを行い、本番に臨みました。



ミーティングの様子



スタイリングを考案

そして、3月30日（火）に「超十代 -ULTRA TEENS FES- 2021 PREMIUM」の本番を迎えました。夕方からのSHIBUYA109ステージに向けて、スタイリングの最終チェックを行い、ついに本番。学生達が選んだスタイリングを着用したモデル達がランウェイを歩きました。ステージのラストには学生6名もステージに登壇し、今回の取り組みの感想を話しました。



スタイリストと最終確認



衣装の最終調整



本番のステージを観覧

今回の取り組みに関して学生達のコメント



今回スタイリングを担当した6名



■北島萌花さん

SDGsの取り組みの一環として、ジェンダーレスをテーマにスタイリングさせて頂きました。今回は貴重な機会を頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。約1ヶ月間、沢山の力があってショーが作り上げられることを実感することができ、自分のスタイリングが多くの方の目に届いたことを大変嬉しく思います。超十代の皆様、SHIBUYA109の皆様、スタイリストの方、その他関係者の方々のおかげで素敵なステージを作ることができ、将来に繋がる良い経験をさせて頂きました。



■黒沢菜々子さん

「フレッシュなガーリーコーディネート」がテーマで、チェック柄などの柄トップスでかわいらしくガーリーに、春の生き生きとした感じを表現しました。今回、スタイリストの仕事を経験することができ、とても楽しかったです。学生のうちから実際に現場に携わることができ、多くの人との出会いもあり、日々勉強になりました。「超自分」というテーマをもとに、本番まで経験したことを通してスタイリストになるという想いがさらに強まりました。



■佐々木彩優佳さん

楽しくお出かけ出来るスタイリングを意識しました。カジュアルなアイテムと、女性らしいアイテムをミックスし、ヘルシーな肌出し方を意識しています。今回、本当に良い経験をさせて頂けたと思います。初めて知ったこともたくさんあり、とても勉強になりました。自分がスタイリングしたコーディネートモデルさんが着てくれて、ステージに出たのを見た時、とてもドキドキしました。この気持ちや経験を大切に、これからも頑張っていこうと思います。



■高須有紗さん

コロナの暗いムードから希望を思わせるようなスタイルを意識し、コーディネートを組みました。ポジティブな印象のある明るいカラーを選び、素材は透け感のあるものや軽やかなものを選び、心地良さを表現しました。今回、スタイリストの仕事を経験させて頂いた事がとても嬉しく、貴重な経験になりました。自分が組んだスタイリングでモデルさんがランウェイを歩いた姿を拝見し本当に感動し、鳥肌が立ちました。また、スタイリストの仕事やショーの舞台裏など実際の現場を見る事でき、とても勉強になりました。この経験を今後に活かし、スタイリストの夢を目指し、学校生活を送りたいと思います。



■藤田真理愛さん

見た人も着てる人も春の訪れを感じられるようにコーディネートしたところがスタイリングのポイントです。外に出たくなるような心躍る春カラーを使用し、その中に華やかな柄を取り入れた所もポイントになっています。今回このイベントに参加して、初めてファッションショーという大舞台のスタイリングをすることになり非常に嬉しかったです。自分のスタイリングしたモデルさんのウォーキング姿を見て感動し、鳥肌が止まりませんでした。今後もこの経験を生かし、スタイリストになるために精進してまいります。



■水島有理さん

飾らない自分でいられるスタイリングを意識しました。「好きなファッションでいる自分が一番カッコいいと思えるような、強い女性で誰もがいられますように」という思いを込めています。約1ヶ月という短いスケジュールの中で、ずっと憧れていたスタイリストという職業を学生の間に経験できて本当に夢のような時間でした。服に囲まれた現場はとても華やかでしたが、衣装のピックアップや配送作業などは力仕事などもあり、大変であることを体感しました。ですが、初めて自分が組んだスタイリングで、モデルさんがランウェイを歩く姿を見て、鳥肌が止まらず、とても感動し、今までの苦労も全て飛んでいくような感覚でした。この喜びが待っているから、ショーまでの準備も全力で頑張れるお仕事なんだろうなと感じました。服が与えるパワーは偉大で、それをかっこよく着こなしてくれたモデルのお二人にもとても感謝です。

みんなで
今、できることを。

Let's get through this together.



SHIBUYA109では、新型コロナウイルス感染症が拡大するなか、お客様もスタッフも笑顔で過ごし続ける場所でありたいという思いのもと「みんなで今、できることを。」というメッセージを発信してきました。

「Making You SHINE! -新しい世代の“今”を輝かせ、夢や願いを叶える-」の企業理念を掲げ、今後もこのような取り組みを続け、ターゲットとしているaround20(15歳~24歳)の持つ想いを叶える為のお手伝いを続けていく予定です。

■株式会社SHIBUYA109エンタテイメント概要



SHIBUYA109渋谷店（東京都・渋谷区）を中心とした4つの施設を展開。「Making You SHINE! -新しい世代の“今”を輝かせ、夢や願いを叶える-」の企業理念を掲げ、これからを担う新しい世代の今を輝かせ、夢や願いを叶えるため、商業施設運営に留まらないエンタテイメント事業展開を行う。

設立：2017年4月3日

代表取締役社長：石川あゆみ

ホームページ： <https://www.shibuya109.co.jp/>